

Handdruckspritzen - Wettbewerb 1. Juli 2023 in Wyssachen

Mit dem Ziel, uns um mindestens einen Rangplatz zu verbessern, letztes Jahr im Weier 18. Rang, fuhren 10 Aktive und ein Junior nach Wyssachen. Es galt sich unter 21 teilnehmenden Mannschaften zu bewähren.

Am mustergültig organisierten Anlass musste am Morgen in einem Wasserspiel ein Topf gefüllt werden, ohne Köpfchen nur sehr schlecht möglich. Am Nachmittag galt es eine grosse Spritzweite zu erlangen und durch drei kleine Rohre jeweil einen 30 Liter Tank zu füllen. Stefan traf ausgezeichnet und erreichte in dieser Disziplin den 6. Rang. Das war auch ausschlaggebend für unsere unerwartet gute Schlussklassierung.

Wir erreichen den 13. Rang!!!

Wir erlebten einen stresslosen, kurzweiligen, angenehmen und interessanten Tag und alle kehrten zufrieden und unfallfrei nach Hause zurück.

